

『お伝えした方から感謝されることも、健康と経済の両立ができる仕事』
 ネットワークビジネス誌 2023.5月号に
 生涯現役で活躍するリーダーとして
沢山洋二さんが紹介されました。

地元の銀行で28年勤務した沢山洋二さんは、半期退職して不動産や保険代理店の仕事を始めた。安定収入を得るべく、経済のネットワークビジネスを始めたのも、家族の幸せのためである。参寿恵本舗に出会い、いまでは奥さんと二人三脚で楽しくビジネスを進めている。「健康と経済の両立ができる参寿恵本舗の仕事」を、これからは多くの人に伝えていきたい」と話している。



Profile
 1947年11月生まれ、75歳。茨城県出身。在任、地元の銀行で28年勤務した。50歳で半期退職した後は、個人事業主になって、不動産や保険代理店の仕事に取り組み、経済のネットワークビジネスで安定収入を得た実績もある。13年、参寿恵本舗に加盟。15年からビジネスを開始し、18年にプラチナのタイトルを達成した。

地元の銀行で28年勤務
50歳で半期退職
 沢山さんは大学卒業後、地元・茨城県の銀行に就職した。外資系の営業を担当していたが、毎月のノルマが厳しかったため、多忙な毎日だったという。「いつもの帰り道から夜日時まで働いていました。成績が下がらなければ、休日でもお客様のもとを訪ねなければならなかったんですからね」

退職には、東京へ転勤となったか、お亡くなりから希望していた海外移住となり、「仕事はしても面白かったです」と充実していた。パウルが熱心な相手になって、営業成績も良かったという。3年後に茨城の支店に戻った

が、パウル退職などの影響により、徐々に銀行の業績が悪化していった。沢山さんは将来を見据えて、資格取得のための勉強を始めた。今、やはり毎日の仕事が多忙のため、なかなか資格を取得することができないという。

そんな状況の中、働いていた銀行が早期退職制度を導入することになった。沢山さんは「絶好のチャンス」と捉えて、28年勤めた銀行を退職した。

半期退職専業主婦でファイナンシャルプランナーの資格も取得して、生命保険、損害保険の代理店にもなった。「私には娘が2人いて、「大学卒業後に専門学校に行きたい」「海外留学に行きたい」という夢を叶えるためには、銀行の退職金だけでは足りません。仕事を一生懸命頑張る必要があったんです」。

銀行員・保険代理店の知識と経験を活かして、沢山さんは多くのメンバーに経済の魅力を伝えていった。その努力が実って堅固なネットワークを構築し、安定収入を得ることができたという。

これまでの知識を活かして
お金のアドバイスも行う
 参寿恵本舗に加盟したのは13年。営業者である副井富雄会長の経験に感動し、「この会社は間違いない」と確信した。知人からの紹介

「お伝えした方から感謝されることも、健康と経済の両立ができる仕事」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」



県立市でのセミナー (2021年7月)

会場で本セミナーに参加してあると、「オタネンジンのサプリメントは素晴らしいものがある」と、オタネンジンのサプリメントは素晴らしいものがある。セミナーに参加してあると、「オタネンジンのサプリメントは素晴らしいものがある」と、オタネンジンのサプリメントは素晴らしいものがある。

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」



東海村でのセミナー (2023年2月)

「私と同年代の方たちは、保険金の請求や相続の問題など、お金に関する悩みを持っていることも多いので、アドバイスさせていただきます」



トップリーダーの副井富雄さん(前代表)と

伝えたい人から感謝される 本当に素晴らしい仕事

いまは「70歳以上の4人に1人が働いている」というデータがあるようです。それだけ将来に不安を感じている人が多いのだと思います。

まずは、自分の健康は自分で守ることが大切です。食事や運動が大切ですが、サプリメントで栄養を補うことも必要です。そのサプリメントを紹介して収入を得られるだけでなく、伝えたい方から感謝されるので、ネットワークビジネスは本当に素晴らしい仕事だと思います。

将来に不安を感じるプラチナエイジへのメッセージ